

Fecha: 24-05-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Niña de apenas 5 años y con entrenamiento de sólo algunos meses, logró medallas en Campeonato de Gimnasia realizado en

Pág. : 12

Cm2: 487,6

Tiraje:

Lectoría:

3.600

10.800

Favorabilidad:

 No Definida

Niña de apenas 5 años y con entrenamiento de sólo algunos meses, logró medallas en Campeonato de Gimnasia realizado en Tacna

Edición Cero: Angelina Rojas, Periodista UCN



Esta es una historia que resulta un agrado contar y difundir en los medios de prensa. Es que la niña Hailie Maldonado Fuenzalida, de 5 años recién cumplidos y que inició sus prácticas en gimnasia artística en enero de este año, logró sobresalir en campeonato realizado recientemente, en Tacna, Perú.

La pequeñita, que

tomó muy en serio los entrenamientos desde el primer día, regresó de Tacna con una medalla de plata, por su segundo lugar en viga; y, además, obtuvo el tercer lugar, en salto. Nos enteramos de la gran noticia por su abuela, Jeanette Leiva Leiva, y su madre Stefanie Fuenzalida Leiva, que es quien la lleva a entrenar a la niña, tres

veces a la semana, contando también con el apoyo de su progenitor. La precoz deportista iquiqueña, Hailie es alumna de pre-kinder del Colegio Sanca Arumanti. Su madre, ya en enero pensó que sería bueno complementar su educación parvularia, con una actividad extraescolar. Así, se encuentra con el Club Gimnasia "Jennifer

Moreno", donde la pequeña Hailie sobresalió desde el primer día. "A ella le gusta mucho la gimnasia artística. Entrena con mucha dedicación y la verdad es que se ha esforzado mucho, hasta lograr estas medallas. Estamos muy orgullosos como familia". También su familia se ha esforzado, especialmente su madre que

lleva a la deportista a los entrenamientos de manera religiosa, tres veces por semana. Y además, genera actividades de recaudación de fondos, para poder pagar los entrenamientos, y ahora, realizar el viaje a Tacna, desde donde, con orgullo, regresaron con dos medallas. Cuando Hailie ingresó a gimnasia, estaba en la

categoría "baby gym", sin embargo, en palabras de su madre "como le ponía tanto empeño, la pasaron a la siguiente categoría, pese a no tener los 6 años".

Lo que se viene Hailie, es un campeonato en octubre, del mismo club de Gimnasia al que asiste; y en diciembre, nuevamente tendrá una competencia en Tacna.